



はなさと だよさと

第217号
2023/12/01

芋きんとん作りの

11月1日(水)、はなさと農園で収穫したさつまいもを使って、利用者のみなさまと一緒に芋きんとん作りをしました。厨房で蒸してつぶしてもらったさつまいもを順番に力強く混ぜ、それぞれ茶巾にしてもらい、おやつの時間にいただきました。とても甘くて、美味しかったですね。



介護の日



11月11日は介護の日。今年「みんなでお年寄りの人を支えよう」というテーマでポスターを制作しました。どのように接するとお年寄りの方が安心できるかなど記載しています。このポスターは、はなさとの玄関に掲示してありますので、ぜひご覧ください。パンフレットもご自由にお取ってください。

レクリエーション

先月のデイケアのレクリエーションでは、ボーリングを行いました。

ピンに狙いを定めて、ボールを投げ、ピンが倒れた時には歓声が上がりました。とても盛り上がりましたね!!みなさまが積極的にレクリエーションに参加してくださり、毎回嬉しく思います。

これからもみなさまに楽しんでいただけるレクリエーションを企画したいと思っていますので、お楽しみに♪



避難訓練



10月31日(火)、秋季避難訓練を行いました。1階ダイニングからの出火を想定して行いました。今回の避難訓練は、利用者みなさまにも参加をしていただき、実際にスタッフが避難誘導をしました。安全かつスムーズに誘導することができ、みなさまの協力に感謝いたします。避難訓練終了後は、高山防災の方に消火器の使い方を指導していただき、実際に放水しました。

今回の訓練で、火災発生時の初動について理解することができました。



先月号でご紹介した「すずめうり」を使って、スタッフがリースを作りました!!クリスマスカラーで、とってもかわいらしいリースが出来上がりました🎄

心あたたまる寄付



【みなみまちづくり協議会様】より古布を頂きました。ありがとうございました。